
 

 
OIV выступает за признание вина частью здорового образа жизни 
 
Сегодня представители OIV и ВОЗ встретились в Женеве, чтобы обсудить роль вина 
в алкогольной политике и подчеркнуть его отличие от других напитков 
промышленного производства и табачных изделий с точки зрения рисков, 
связанных со злоупотреблением алкоголем. 

 
В декабре Специальный комитет Европейского парламента по борьбе с раком 
(BECA) утвердил доклад, в котором сообщалось, что безопасного уровня 
потребления алкоголя не существует.  
14 февраля в Европейском парламенте пройдет голосование по вопросу 
утверждения доклада, который может рекомендовать маркировать вино 
«этикетками с предупреждением о вреде для здоровья».  Таким образом, вино 
наряду с другими алкогольными напитками может рассматриваться как 
потенциально канцерогенный продукт, как это уже произошло с табаком. 
 
Однако, OIV всегда поощряла ответственное употребление алкоголя и 
опубликовала многочисленные работы, касающиеся исследования влияния 
умеренного употребления вина на здоровье. 
 
Поэтому, учитывая наличие общих целей, хотя и относящихся к разным 
конкретным областям, сотрудничество между нашими организациями 
представляется необходимым, равно как и создание полностью прозрачного 
пространства для взаимодействия. 

 


